

Le Collège Jean Macé au cinéma

Depuis de nombreuses années, le collège Jean Macé participe au dispositif « Collège au Cinéma ». Plus d'une centaine d'élèves, de la classe de sixième à celle de troisième, vont découvrir des œuvres cinématographiques lors de projections organisées spécialement à leur intention dans une salle de cinéma.

Les partenaires :

- Le Centre National du Cinéma.
- Cinéssonne.
- Le Conseil départemental de l'Essonne.
- Le ministère de l'Éducation nationale et de la Culture.
- Les cinémas de l'espace Marcel Carné de Saint Michel sur Orge

Accompagnés par les enseignants et les partenaires culturels, les élèves réalisent un travail pédagogique pour acquérir les bases d'une culture cinématographique.



centre national
du cinéma et de
l'image animée

